
A b s e n d e r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 22-18929
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Magnifest 2022
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
01.06.2022

Beratungsfolge: Status

Wirtschaftsausschuss (zur Beantwortung) 14.06.2022 Ö

Sachverhalt:
Das Magnifest hat in Braunschweig mittlerweile große Tradition und ist nicht nur in unserer 
Stadt, sondern im gesamten Umland als Event und Familienfest bekannt und beliebt. Auf 
Initiative der SPD-Fraktion hat sich der Rat der Stadt Braunschweig im Jahr 2016 für den 
Erhalt des Festes ausgesprochen und eine finanzielle Unterstützung beschlossen, um die 
weitere Durchführung zu ermöglichen. Leider konnte in den letzten beiden Jahren bedingt 
durch die Corona-Pandemie kein Magnifest stattfinden. Der Veranstalter, die 
Werbegemeinschaft Magniviertel e.V., hatte jedoch im letzten Jahr angekündigt, 2022 wieder 
das größte Stadtfest der Region Braunschweig durchführen zu wollen, wenn es die Situation 
zulasse. Vor dem Hintergrund der Tatsache, dass nun sowohl in unserer Region als auch 
darüber hinaus wieder Volks- und Stadtfeste stattfinden und sich großer Beliebtheit erfreuen, 
fragen wir die Verwaltung:

1. Liegen der Stadtverwaltung Erkenntnisse vor, ob im Jahr 2022 ein Magnifest geplant und 
durchgeführt wird?

2. Gab es in diesem Zusammenhang bisher einen Austausch zwischen der Stadt oder dem 
Stadtmarketing und der Werbegemeinschaft Magniviertel?

3. Wurden bereits mögliche Alternativen diskutiert, falls von einer Durchführung des 
Magnifestes abgesehen wird?

Gez. Christoph Bratmann 
Anlagen: keine


